



Jahreshauptversammlung der Poinger Grünen

Am 20.07.2020 trafen wir uns im Vereinsheim des Poinger Schützenvereins Hubertus nach Satzung alle zwei Jahre nötigen Hauptversammlung mit Neuwahl des Ortsverbandsvorstands..

Der Rechenschaftsbericht des Ortsvorstands blickte auf die erfolgreichen Wahlkämpfe zur Landtagswahl 2018, zur Europawahl 2019 und zur Gemeinderatswahl 2020 zurück. Bei der Gemeinderatswahl konnten wir unsere Fraktion von 3 auf 5 Sitze verstärken. Unser Gemeinderat Werner Dankesreiter wurde zum 3. Bürgermeister gewählt.

Seit 2018 bis zum 15.07.2020 ist unsere Zahl unsere eingeschriebenen Mitglieder von 11 auf 18 angestiegen. Inzwischen ist noch ein neues Mitglied dazugekommen. Dazu nehmen 6-8 parteifreie Unterstützer aktiv an unserem Ortsverband teil.

In den letzten zwei Jahren wurden 5 von 7 Gemeinderatsanträgen unserer Fraktion angenommen.

Unser Ortsverband hat das erfolgreiche Volksbegehren "Rettet die Bienen" in Poing aktiv unterstützt und nimmt auch regelmäßig am Energie-und Umweltbeirat der Gemeinde Poing teil.

In den dreiköpfigen Ortsvorstand wurden Christina Landgraf und Manfred Kammler wiedergewählt. Als Nachfolger für Katja Stemmler, die nicht mehr antrat, wurde Markus Langlotz gewählt.

Wegen der corona-bedingten Kontaktbeschränkungen haben unsere letzten Ortsverbands- und Vorstandstreffen stets online per Skype stattgefunden. Für viele Fragestellungen ist die Videokonferenz durchaus ein geeignetes Kommunikationsmittel. Unsere Hauptversammlung hat aber gezeigt, dass bei Themen bei denen kreative Ideen gefragt sind und unterschiedliche Vorstellungen diskutiert werden müssen, das persönliche Treffen das beste Mittel ist, zum gemeinsamen Handeln zu kommen.

Neues aus dem Gemeinderat am 23.07.2020

Auf den von der Gemeinde Poing mitfinanzierten PPA-Ortsbuslinien 461, 462 und 464 wird ab Beginn des kommenden Schuljahres vor allem am Vormittag, aber auch am Abend der Fahrplan verdichtet. Eine Verbesserung des PPA ist auch in unserem Wahlprogramm enthalten. Deshalb hat unsere Fraktion diesen Vorschlag der Verwaltung gerne unterstützt.

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) wird im Jahr 2021 in Poing zunächst 4 Ausleihstationen für MVG-Mieträder einrichten: Bahnhof Nord, Bergfeldsee/Bergfeldstraße, Gewerbegebiet; Firma EBV / Avnet und Wildpark

Häufigere Busverbindungen und ab 2021 die MVG Fahrräder sind weitere kleine Schritte zur Verbesserung des ÖPNV innerhalb der Gemeinde und zur Verbindung zu unserer Nachbargemeinde Anzing. Je besser jede*r Bürger*in sich ohne Auto in Poing bewegen kann, umso leichter wird es, dieses stehen zu lassen.

Am 27. Juli trafen sich Grüne Gemeinderäte waren erneut mit der ARGE für das Neubaugebiet am Bergfeld. Die ARGE greift unsere Vorschläge auf und will bereits während

Gelöscht: i

der Bauphase im neuen Wohngebiet (W7) die technischen Voraussetzungen für die Stromversorgung von E-Autoladestationen schaffen. Nun liegt es an den Bauträgern diese ihnen angebotene Infrastruktur zu nutzen und zumindest technische Vorrüstungen, wie zum Beispiel Kabelleerrohre für Ladestationen in die Tiefgaragen und an die Parkplätze zu legen.

Im finanziellen Quartalsbericht wurde in der Gemeinderatssitzung die Haushaltslage von der Gemeinde Poing dargestellt. Die einmalige Gewerbesteuerachzahlung über gut 26 Mio EUR federt die Steuereintrüche der Gemeinde aufgrund der Coronakrise zunächst ab. Die Liquidität der Gemeinde ist für 2020 gesichert. Dennoch müssen in den Folgejahren etwa 2/3 dieser Summe als Kreisumlage an den Landkreis Ebersberg abgeführt werden. Dieser Durchlaufposten darf nicht dauerhaft zur Deckung von Gemeindeausgaben eingeplant werden. So ist es auch für die Grünen jedes Mal eine schwere Entscheidung, wie z. B. bei freiwilligen Leistungen wie die Zuschüsse für MVG-Fahrradstationen oder für die Verdichtung der Busfahrpläne. Wir haben bei diesen Entscheidungen „Ja“ gesagt, denn für uns sind Ausgaben für den Wandel der Mobilität, aber auch bei zukünftigen Entscheidungen für den Klima- und Artenschutz entsprechend unseres Wahlprogramms gut investiertes Geld.

Neues aus dem Bau -und Umweltausschuss am 28.07.2020

Aus Sicht der Grünen Fraktion waren die Beratungen über Begrünungen der neuen Unterführung am Bahnhof der wichtigste Tagesordnungspunkt. Nach diversen Anregungen aus dem Gemeinderat wurde ein Planungsbüro von der Gemeindeverwaltung beauftragt, die neue Bahnunterführung landschaftsgärtnerisch zu gestalten. In längerer Diskussion wurden Vorschläge zu Baumreihen und Baumdreiecke auf der nördlichen und südlichen Seite sowie hängende Berankungen an den Wänden besprochen. Auf der Südseite sollen 313 Fahrradstellplätze entstehen, auf der Nordseite die Mietstation für MVG-Leihräder. Im September soll im Gemeinderat über die vom Planer ausgearbeitete Entwurfsplanung entschieden werden.

Virtuelles Treffen mit der Energieagentur Ebersberg - München gGmbH

Über die Gemeinderatsfraktion wurde für den 28.07.2020 ein Online-Termin mit der Energieagentur Ebersberg organisiert. Der Schwerpunkt lag dabei beim Thema Klima. Besprochen wurden die Möglichkeiten, die die Gemeinde, der Gemeinderat, aber auch jede/r Bürger/in hat, einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Wir haben mitgenommen, dass die Gemeinde durchaus Möglichkeiten hat, positiv auf den Klimaschutz einzuwirken, aber es nur dann zu einer wirklichen Verbesserung kommt, wenn sich das Bewusstsein und das Handeln jedes Einzelnen ändert.

Termine

Datum	Uhrzeit	Was	Wo	Homepage
08.09.20	18:30 Uhr	Bau-und Umweltausschuss	Feuerwehrgerätehaus	www.poing.de
14.09.20.	19:30 Uhr	Ortsverbandstreffen	N.N.	www.gruene-poing.de
17.09.20.	18:30 Uhr	Gemeinderat	Feuerwehrgerätehaus	www.poing.de

Für Bündnis 90/Die Grünen Ortsverband Poing

Manfred Kammler

Tel.: (0 81 21) 7 32 23

E-Mail: manfred.kammler@t-online.de

www.gruene-poing.de